

# MAGAZINE

## Menjalin Silaturahmi, Korem 083/Bdj Gelar Komsos Bersama KBT

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID](http://KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID)

May 21, 2024 - 11:21



KOTA MALANG – Komando Resor Militer 083/Bdj hari ini menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Komponen Keluarga Besar Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Aula Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No. 17 Kota Malang. Selasa (21/5/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, meningkatkan sinergi, dan memperkokoh kemitraan antara TNI dengan berbagai komponen masyarakat.



Dalam sambutannya, Komandan Korem 083/Bdj, yang dibacakan Kasiter Korem 083/Bdj Mayor Inf Wahono menyampaikan, Acara komunikasi sosial dengan Keluarga Besar TNI yang mengambil tema “Sinergitas TNI AD dan Keluarga Besar TNI Siap Mewujudkan Pertahanan yang Tangguh Untuk Indonesia Maju”. “Kegiatan ini merupakan wadah bagi kita semua untuk saling bertukar informasi dan meningkatkan kerja sama yang sudah terjalin dengan baik. Kekuatan TNI tidak hanya terletak pada kemampuan militer, tetapi juga pada dukungan dan sinergi dengan seluruh komponen bangsa,” ujar Mayor Wahono

Acara ini dihadiri oleh perwakilan dari berbagai komponen Keluarga Besar TNI, termasuk para purnawirawan, warakawuri, dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana. Selain itu, turut hadir juga tokoh masyarakat, tokoh agama, serta para pemuda dari berbagai organisasi kemasyarakatan.

Dalam sesi diskusi, para peserta diberikan kesempatan untuk menyampaikan pandangan, masukan, serta berbagai aspirasi yang diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi TNI dalam menjalankan tugas pengabdian kepada negara dan masyarakat. Mayor Wahono juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa di tengah dinamika sosial yang berkembang saat ini.

“Kita harus selalu waspada terhadap berbagai ancaman yang dapat memecah belah persatuan bangsa. Oleh karena itu, komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menjaga stabilitas dan keamanan nasional,” tambahnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, Korem 083/Bdj berharap dapat terus membangun komunikasi yang harmonis dan konstruktif dengan seluruh elemen masyarakat, guna mewujudkan TNI yang semakin profesional dan dicintai rakyat. (Penrem 083/Bdj)